

De López y el cuarto informe

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 4-9-2022 22:59:26

“De su “gobierno” deforme . . .”

Cuarto informe de “gobierno”
que fue el trece, se hizo eterno,
las mentiras a la orden
en México del desorden.

López nos hace pazguatos
basado en “sus otros datos”
dijo que vamos muy bien,
más que bien, requetebién.

Declaró que no hay corrupción
en esta alegre nación,
que el delito se acabó,
que el crimen se terminó.

Que ya no hay impunidad,
que hay paz y seguridad,
que no hay lujos de “gobierno”
habló en Palacio, fraterno.

Que la salud es de marca
igual que allá en Dinamarca,
así como asistencia social,
de manera demencial.

Pasando por alto transas
cacaraqueó las finanzas,
la economía por delante
“cuarta transformación” avante.

Se permitió destacar
programas del bienestar,
presumió de la justicia
y ya en la plena estulticia.

Mencionó que es muy feliz
al frente de nuestro país
Andrés vive en pejelandia
o digámosle amlolandia.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 02 de agosto del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)